

Medienmitteilung Swiss Volley

Laura Künzler spielt nächste Saison in der Türkei

Bern, 19. Juni 2023. – Die Schweizer Aussenangreiferin Laura Künzler wechselt auf die Saison 2023/2024 zum türkischen Klub Nilüfer Belediyespor. Nach ihrer erfolgreichen Saison in Stuttgart will Laura Künzler nun in einer der besten Ligen der Welt angreifen.

Laura Künzler, Aussenangreiferin und Captain des Schweizer Nationalteams, hat für die Saison 2023/2024 beim türkischen Klub Nilüfer Belediyespor unterschrieben. Nachdem sie vergangene Saison mit Stuttgart den Meistertitel holte und in der Champions League bis ins Viertelfinal vorsties, will sie sich nun in einer der besten Ligen der Welt beweisen. Nilüfer Belediyespor hat die Hauptrunde der Saison 2022/2023 mit 15 Siegen und elf Niederlagen auf Rang sechs beendet – hinter fünf Clubs aus Europas Volleyball-Hauptstadt Istanbul.

Eines dieser fünf Teams ist Fenerbahce Istanbul, gegen das Laura in der Champions League spielte. Spätestens dort wurde der Belgier Vital Heynen, Head Coach bei Nilüfer Belediyespor, auf Laura aufmerksam. Vital Heynen, der auch das deutsche Frauennationalteam trainiert, freut sich auf die Neuverpflichtung von Laura: «Wir sind unglaublich zufrieden mit der Verpflichtung von Laura. Sie wird Jahr für Jahr besser und ist nicht nur eine Punktegarantin, sondern eine sehr komplette Spielerin, die gut aufschlägt, annimmt und angreift. Es ist der richtige Schritt für sie, in die Türkei zu wechseln. Ich freue mich schon, mit ihr zu arbeiten.»

Auch Laura freut sich auf diesen Schritt in ihrer Karriere: «Ich war überwältigt, als ich das Angebot aus der Türkei erhalten habe. Insbesondere, weil ich als Leistungsträgerin eingekauft wurde, da auch in der Türkei jeweils nur drei Ausländerinnen auf dem Feld stehen dürfen und ich eine davon bin. Eine solche Chance hätte ich mir gar nicht erträumen können.» Laura weiss, dass Nilüfer hohe Anforderungen hat an sie: «Der Klub erwartet, dass ich Verantwortung übernehmen und das Team anführen kann, wie mir dies auch bei Stuttgart in der Champions League gelang. Ich möchte diese Erwartungen erfüllen und meine Grenzen ausloten und freue mich, vom Know-how des Trainers und dem hohen Niveau der neuen Liga zu profitieren.»

Seit 2017 spielt Laura Künzler im Ausland

Es ist ihre siebte Saison, die Laura Künzler im Ausland spielen wird. Ihre Karriere als Auslandprofi startete sie bei den Roten Raben Vilsbiburg, wo sie zwei Saisons spielte. Danach führte ihr Weg über Frankreich, wo sie bei ASPTT Mulhouse Volleyball sowie bei Pays d'Aix Venelles je eine Saison unter Vertrag stand. Daraufhin zog es Laura wieder in die deutsche Bundesliga. Dort schlug sie eine Saison für den VC Wiesbaden auf, bevor sie zuletzt eine sensationelle Saison beim MTV Stuttgart hatte. Nun will sich Laura auch in der türkischen Liga beweisen.

Weitere Informationen

Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79